

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Roodt-sur-Syre, le 21 Juin 2021

### En route vers un musée interactif sur la production du textile

Dans le cadre de la campagne de sensibilisation « Rethink your Clothes » sur les enjeux du secteur textile, mandatée par la Direction de la coopération au développement et de l'action humanitaire du Ministère des Affaires étrangères et européennes, l'ONG Fairtrade Lëtzebuerg et la commune de Larochette ont signé une convention pour mettre en place une exposition permanente intitulée « **D' Textilindustrie vu Gëschter a vun Haut** ». Pour pouvoir mettre en place cette exposition, deux autres partenaires se sont joints au projet : Les amis du vieux Larochette et Monsieur Georges Ginter, propriétaire des machines industrielles qui avaient été utilisées dans la production de différents tissus à Larochette.

Cette exposition poursuit un double objectif et se divisera en deux parties distinctes mais intrinsèquement liées. La première partie, située dans l'actuel musée du textile de Larochette, mettra en valeur le patrimoine industriel de ce village qui était dans le passé un des centres de la production textile au Luxembourg. La deuxième partie servira à la sensibilisation aux enjeux économiques, sociaux et environnementaux de la filière textile d'aujourd'hui et apportera différentes solutions et alternatives pour une consommation plus responsable de la mode, avec la mise en avant de la filière de coton certifiée Fairtrade. Cette exposition ludique et interactive sera destinée à tout public et proposera des activités thématiques et pratiques tout au long de l'année.

Les travaux de conception et d'aménagement vont débuter dans les prochaines semaines et une ouverture est prévue pour le premier trimestre 2022.

